
 
 
 
 

 

Kopf und Herz 
 

«Menschen, 
die einem am Herzen liegen, 

erkennt man daran, 
dass sie einem 

nicht aus dem Kopf gehen.» 
(Isaak Öztürk) 

 

Darum darfst Du glauben 
dass Gott immer an Dich denkt, 
weil Du ihm am Herzen liegst. 

 


